

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2013



## Anni Köhler ist neue Kreis-Schützenkönigin

**Sie hatte es sich so gewünscht**, und mit dem insgesamt 759. Schuss auf den Königsadler stand es fest: Neue Vogelschützin und zukünftige Kreiskönigin des Schützenkreises Hagen ist Anni Köhler vom S.V. Hohenlimburg. Bevor sie ihren Volltreffer landen konnte, musste der Adler seine Pfänder lassen. Die Krone sicherte sich Udo Kuhn vom S.V. Lennatal, das Zepter fiel für Rita Scottland vom S.V. Unterberg. Den Apfelschuss erledigte Wolfgang Luczak (S.V. Unterberg). Daniel Treppmann vom S.V. Boele brach den rechten Flügel, und der linke Flügel wurde von Nazmi Kirsakal von den Hagener Bürgerschützen errungen. Zwischenzeitlich freute sich Kreisvorsitzender Rüdiger Schmithüschen über die sehr gute Beteiligung von 44 Schützen aus 13 Hagener Vereinen. Nach kurzem, fairen und heftigem Endkampf um die Kreiskönigswürde war Anni Köhler um 17.55 Uhr die Glückliche, die den Rest des Adlers zu Boden schickte. Kreisprinz wird Uwe Heppe, neue Adjutanten werden Wernet und Anita Preuß. Die Krönung findet am 26. Oktober auf den großen Kreiskrönungsbau im Hasper „Boni“ statt.

FOTO: PRIVAT

2013-10-01 - WP